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1.INTRODUÇÃO 

 

Os Jogos Integrados é um dos eventos de maior seriedade para o curso de 

Educação Física. A partir de atividades físicas e de lazer como forma de 

entretenimento, procura-se atender aos graduandos e comunidade acadêmica da 

Universo/BH oferecendo jogos esportivos e recreativo, abrindo suas portas para 

práticas que envolvam a socialização, interação e inclusão, na busca de vivencias de 

desafio físico, emocional, cultural e social.  

Este relato refere-se ao evento que ocorreu no dia 13 de maio de 2023, 

organizado pelos alunos do curso de Educação Física turnos manhã e noite, 

matriculados na disciplina de Estágio Supervisionado 3, onde foram realizadas e 

vivenciadas as seguintes modalidades: Futebol 7, Vôlei, Natação, Queimada, Peteca 

e Sorvebol, contendo equipes masculinas, femininas e mistas. 

O objetivo foi proporcionar aos alunos/atletas um dia mais feliz e saudável e 

entreter uns com os outros, visando a socialização, a competitividade e o 

conhecimento sobre novas modalidades de esportes, como o soverbol. Para os alunos 

que organizaram o evento, um maior conhecimento sobre gestão e administração, 

respeitando as regras os horários e os participantes, tendo como resultando, um 

grande evento para o curso da Educação Física. 
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2.DESENVOLVIMENTO 

 

Após reunião nas aulas da disciplina optou-se pelas modalidades de Futebol 7, 

Vôlei, Natação, Queimada, Peteca e Sorvebol. A divulgação foi feita passando nas 

salas de aula de todos os cursos da graduação da Instituição. Divididos em grupos, 

os alunos da organização ficaram responsáveis por informar a comunidade acadêmica 

como seria estruturado os jogos integrados. Como pontos positivos, todos os alunos 

contribuíram na divulgação e os professores disponibilizaram alguns minutos de sua 

aula para passarmos as informações dos jogos. Já como pontos negativos houve uma 

falta de divulgação institucional, panfletos ilegíveis e reduzidos, dificultando a leitura 

do público-alvo. 

O Período de inscrição teve início no dia 24 de abril a com término em 9 de 

maio de 2023 tendo pontos específicos nos ambientes da faculdade para a realização 

das inscrições, contendo escala entre os alunos e o auxílio da professora Aida 

Linhares. Um dos pontos negativos foi a falta de diálogo entre os alunos na montagem 

de suas equipes deixando para efetuar as inscrições de última hora, e um complicador 

na forma de pagamento sendo aceito somente via pix e não em dinheiro. 

Para a organização do evento teve o comprometimento de ambos os turnos, 

manhã e noite, tendo o início do evento com o turno da manhã com a montagem da 

estrutura dos jogos e recepção dos participantes e o turno da noite com a continuação 

e encerramento do evento, tendo o auxílio dos cursos da Fisioterapia, Enfermagem e 

Nutrição visando o bem-estar dos participantes. 

Tivemos uma conduta profissional, respeitando as regras de cada esporte 

visando a integridade física de todos os presentes. Durante o evento ocorreram 

algumas divergências na modalidade do Futebol onde alguns atletas se 

desentenderam com a arbitragem, mas no final foi resolvido. Também houve conflitos 

de horário nas modalidades, pois tinham alunos inscritos em modalidades diferentes 

tendo os horários coincidindo, reestruturamos os horários para que os alunos 

pudessem participar de ambas as modalidades. Os atletas se dedicaram bastante pois 

todos queriam sair vencedores e tivemos uma boa conduta para o cumprimento do 

evento. 

 

3.CONCLUSÃO 



 
 

 Extraímos desse evento uma experiência do que é organizar, gerir e liderar, 

onde vivenciamos as dificuldades, facilidades e prazeres de estar à frente de um 

grande projeto. De pontos positivos tivemos a divisão de horários e equipes para a 

organização do evento, auxílio de outros cursos da faculdade, o local contou com uma 

boa estrutura e alimentação. De pontos negativos, alguns integrantes da organização 

não se dedicaram ao máximo. Para os eventos futuros, sugerimos uma melhor 

organização na divulgação do marketing institucional, um maior incentivo da 

instituição para que mais alunos tenham interesse em participar de eventos como 

este. 

 Levamos como aprendizado atuação na prática e organização do evento, e um 

conhecimento maior sobre as modalidades que foram executadas. Este trabalho foi 

realizado pelos acadêmicos do curso de Educação Física Bacharelado na disciplina 

de Estágio Supervisionado 3 na área de gestão, administração e marketing Esportivo.  

 


